



Der Letzte macht das Licht aus

Wie in anderen Städten auch nimmt die Einwohnerzahl in Bedburg ab. Eine Folge des demografischen Wandels.

Trotzdem schlägt CDU-Fraktionschef Dr. Kippels vor, zur Haushaltssanierung großflächige Neubaugebiete vor allem in Bedburg-Lipp auszuweisen. Woher die Tausenden von Menschen kommen sollen, sagt er nicht. Der CDU-Vorschlag führt dazu, unsere Ortskerne in Bedburg zu entvölkern. Junge Familien ziehen in die Neubaugebiete, die Ortskerne mit den älteren verweisen allmählich bis der Letzte das Licht ausmacht.

Das ist nicht unser Weg. Wir wollen, dass Jung und Alt weiterhin gemeinsam in unseren Ortsteilen wohnen und leben. Baulücken schließen, große Grundstücke teilen, Eigentümer bei der energetischen Sanierung und dem barrierearmen Umbau ihrer Häuser unterstützen.

Das sind unsere Vorschläge, damit Leben und Wohnen in unseren Ortsteilen attraktiv bleibt.

Herzlichst Ihr
**Bernd
Coumanns**
Vorsitzender



www.spd-bedburg.de